

14. 介绍全能神教会

Elena

Introducción a la Iglesia de Dios Todopoderoso

2000年前很多人都在犹太教敬拜神，主耶稣来作工发表真理，有的人听到主耶稣的话有权柄，是神的声音，就纷纷归向神，这些人归到哪里了？归到天主面前，称为是天主教会。一说天主教会什么意思？所有接受天主的人归回到神的家了。末世主耶稣回来了就是现在的全能神，神在寻找他的羊，做万教归一的工作，让所有属神的羊都归回到神的家。今天我们听到神的声音归回到全能神的宝座前，得到了全能神的浇灌牧养，我们明白了几千年以来人类不明白的真理奥秘，我们都开始跟随全能神，这就是被提到神的宝座前了。

 Hace 2000 años, muchas personas adoraban a Dios en el judaísmo. El Señor Jesús vino a trabajar para expresar la verdad. Algunas personas escucharon las palabras del Señor Jesús que llena de autoridad, es la voz de Dios, así se volvieron a Dios una tras otra. A los que regresan a Dios se les llama católicos. ¿Qué quiere decir con la Iglesia Católica? Todos los que aceptaron al señor han regresado a la casa de Dios. En los últimos días, el Señor Jesús ha regresado es Dios Todopoderoso, Dios está buscando a sus ovejas, haciendo la obra de unir todas las religiones en una, para que todas las ovejas de Dios regresen a la casa de Dios. Hoy escuchamos la voz de Dios, regresamos al trono del Dios Todopoderoso, y recibimos el riego y el pastoreo de Dios Todopoderoso. Entendemos las verdades y los misterios que la humanidad no ha entendido durante miles de años. Todos hemos comenzado a seguir al Dios Todopoderoso y hemos sido elevados ante el trono de Dios.

那有人说：我们现在跟随全能神是属于什么教派呢？我们是跟随创造天地万物独一无二真神，我们不是归向基督教，也不是归到天主教，而是归到全能神的宝座前。有的弟兄姊妹会问天主教不就是神的家吗，为什么说不是归到天主教呢？刚才我们说了，哪个教派都有真心信神的，也有不喜爱真理的人，不是所有的人都能接受神的再来。那这些人怎么区分呢？接受的人就归到全能神的家了，称为是全能神教会，就像2000年前一样，接受主耶稣的人和没接受主耶稣的人什么区别？接受主耶稣的人归到天主面前，成为天主教会，没接上的人还留在犹太教。现在也一样，不接受神的再来的人就留在原来的教会，接受神再来的人归回到全能神的家里，享受神话语的供应。

 Alguien dijo: ¿A qué religión pertenece cuando seguimos al Dios Todopoderoso ahora? Seguimos al único Dios verdadero que creó el mundo y todas las cosas. No volvemos al cristianismo ni al catolicismo, sino al trono del Dios Todopoderoso. Algunos hermanos y hermanas preguntarán, ¿no es el catolicismo el hogar de Dios y por qué dicen que no pertenece al catolicismo? Hace un momento dijimos que todas las religiones tienen personas que

realmente creen en Dios, y hay personas a las que no les gusta la verdad, no todas las personas pueden aceptar el regreso de Dios. ¿Cómo se distinguen estas personas? Aquellos que lo acepten regresarán al hogar del Dios Todopoderoso, que se llama la Iglesia del Dios Todopoderoso. Al igual que hace 2000 años, ¿cuál es la diferencia entre los que aceptan al Señor Jesús y los que no? Aquellos que aceptaron al Señor Jesús regresaron a Dios y se convirtieron en la Iglesia Católica, mientras que aquellos que no aceptaron permanecieron en el judaísmo. Es lo mismo ahora: los que no aceptan el regreso de Dios se quedan en la iglesia original, y los que aceptan el regreso de Dios regresan a la casa de Dios Todopoderoso y disfrutan de la provisión de la palabra de Dios.

这里想问大家一个问题，彼得、约翰 他们离开犹太教跟随了主耶稣，他们加入天主教会是不是背叛犹太教？是不是背叛雅威呢？如果说离开犹太教就是背叛雅威，那你敢说彼得从犹太教走出来跟随主耶稣，成为天主教的第一代教宗，他是背叛雅威吗？很显然这样的说法是错误的。彼得是跟随主耶稣就是跟上神新工作的人，最后主耶稣把天国的钥匙都给了彼得，事实证明跟随神新工作的人就是最有福的人。

🤔🤔 Aquí quiero hacerles una pregunta: Pedro y Juan dejaron el judaísmo y siguieron al Señor Jesús. ¿Se unieron a la Iglesia Católica y traicionaron al judaísmo? ¿Están traicionando a Yahvé? Si dices que dejar el judaísmo es traicionar a Yahvé, entonces te atreves a decir que Pedro salió del judaísmo para seguir al Señor Jesús y convertirse en el primer Papa del catolicismo ¿Está traicionando a Yahvé?

Evidentemente, esta afirmación es incorrecta. Pedro es el que sigue al Señor Jesús para mantenerse al día con la nueva obra de Dios. Al final, el Señor Jesús le dio a Pedro la llave del reino de los cielos. Los hechos han demostrado que los que siguen la nueva obra de Dios son las personas más bendecidas. 😊🌿

现在全能神来了发表数百万字的真理，我们听到了全能神的牧养浇灌，明白了人类从来不明白的真理奥秘，我们比历史历代的圣徒得到的真理还多，我们现在就是被提到了神的宝座前与羔羊同赴宴席，归回到全能神的家，我们就有了进天国机会，我们就是最有福的一般人。愿神祝福你们，阿门！

👋 Ahora Dios Todopoderoso ha venido a expresar millones de palabras de verdad. Hemos escuchado el pastoreo y riego de Dios Todopoderoso, y entendemos la verdad y el misterio que la humanidad nunca ha entendido. Tenemos más verdades que los santos de todas las eras. Ahora estamos hablando de ir a una fiesta con el Cordero ante el trono de Dios y regresar a la

在神的家里，我们都有机会进入神的国度，成为神的儿女。感谢神的恩典和祝福！

神在每个时代，神都要做新的工作，都产生了新的教会，都拣选了一班真心信他的人，律法时代因亚威神的作工而产生的教会是犹太教。恩典时代因主耶稣的作工而产生了天主教。我们都应该知道真正的教会就是由神新的作工说话和一般真心信神的人组成的，在国度时代也是一样，全能神来了应验了主耶稣的各种预言，带来了数百万字的话语，各宗各派的真心信神的听到了全能神的说话都能确定是神的说话跟上了神的脚踪，这就产生了国度时代的真正的教会，也就是全能神自己带来的教会---全能神教会。

En cada época Dios ha tenido que hacer una nueva obra, se ha erigido una nueva Iglesia y se ha elegido un grupo de gente nueva que cree verdaderamente en él. La Iglesia que surgió en la Era de la Ley por obra de Yahvé Dios fue el judaísmo . La Era de la Gracia trajo el catolicismo a través de la obra del Señor Jesús. La Era de la Gracia trajo el catolicismo a través de la obra del Señor Jesús. Todos sabemos que la verdadera Iglesia está formada por las nuevas obras de Dios, sus palabras y un grupo de creyentes sinceros en Él. También en la Era del Reino, Dios Todopoderoso vino a realizar las diversas profecías del Señor Jesús y trajo millones de palabras, y aquellos creyentes sinceros de todas las denominaciones que escucharon las palabras de Dios Todopoderoso pudieron comprobar que eran palabras de Dios siguiendo los pasos de Dios, y esto dio lugar a la verdadera Iglesia de la Era del Reino, es decir, la Iglesia de Dios Todopoderoso La iglesia creada por Él mismo - la Iglesia de Dios Todopoderoso.

一、教会都是因著天主的顯現作工而產生的

- 1.律法時代的教會→上主亞威的作工而產生的→形成了當今的猶太教
- 2.恩典時代的教會→主耶穌的作工而產生的→形成了天主教
- 3.國度時代的教會→主耶穌基督的再來，全能神的顯現作工而產生的→全能神教會

Las Iglesias fueron creadas por la aparición y obra de de Dios
✨1. La iglesia de la Era de la Ley → apareció por la obra de Yahvé → Formó el Judaísmo
✨2. Las iglesias de la Era de la Gracia → aparecieron por la obra del Señor Jesús → Formaron Catolicismo,
✨3. La iglesia de la Era del Reino → La segunda venida del Señor Jesús, la aparición de Dios Todopoderoso → La iglesia de Dios Todopoderoso

弟兄姊妹，我们现在了解神每个时代的作工都是因神的显现而产生的，末世天主回来了，也带来了新的教会，今天呢想和大家介绍一下“全能神教会的产生与发展”，让大家对全能神教会更加了解，愿神祝福我们今天的学习。

亲爱的弟兄姐妹们，现在我们明白了神在每一个时代所作的工都是由神的显现而生发的。神的回归在最近的这些日子里也带来了新的教会。今天，我想给大家介绍“全能神教会”的起源和发展，让大家更好地了解神的教会。愿神祝福大家。🙏😊

2. 介绍全能神教会的产生

👉 Parte 1 El Origen y Desarrollo de la Iglesia de Dios Todopoderoso



在恩典时代，主耶稣曾应许跟随他的人：“我若去为你们预备了地方，就必再来接你们到我那里去，我在那里，叫你们也在那里。”（约14:3）并预言：“闪电从东边发出，直照到西边；人子降临，也要这样。”（太24:27）到了末世，神按照他自己的应许与预言再次道成肉身降临在世界的东方——中国，在主耶稣救赎工作的基础上作了一步话语审判刑罚、征服拯救的工作，这也应验了圣经预言“审判要从神的家起首”“圣灵向众教会所说的话，凡有耳的，就应当听！”神的末世作工结束了恩典时代，开辟了国度时代。随着全能神的国度福音在中华大陆迅速传开，全能神教会因此产生了。

✟ ✟ ✨ En la Era de la Gracia, el Señor Jesús les prometió a Sus seguidores: “Y cuando haya ido, y os haya preparado lugar, vendré otra vez, y os llevaré conmigo, para que donde yo estoy, estéis también vosotros” (Juan 14:3). Porque como el relámpago sale del oriente y se deja ver en un instante hasta el occidente, así será el advenimiento del Hijo del hombre” (Mateo 24:27). En los últimos días, como prometió y profetizó Él mismo, Dios nuevamente se convierte en carne y desciende al Este del mundo, China, para llevar a cabo la

obra del juicio, de castigo, de conquista y de salvación, utilizando la palabra, sobre la base de la obra de redención del Señor Jesús. En esto, las profecías de la Biblia de que “El juicio comience por la casa de Dios” y “El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias” también han sido cumplidas. La obra de Dios de los últimos días le ha dado fin a la Era de la Gracia y ha iniciado la Era del Reino. Como el evangelio del reino de Dios Todopoderoso se esparcía rápidamente por China continental, la Iglesia de Dios Todopoderoso surgió.

事实证明，全能神教会完全是由神的末世作工产生的，并非是由哪个人创建的。因为全能神教会的神选民祷告的是全能神的名，顺服的是全能神的作工，接受的是全能神所发表的一切真理，可见，全能神教会的神选民信的是末世道成肉身的基督，是神灵实化在肉身的实际神，而不是信哪一个人。从外表来看，全能神只是一个普通的人子，但他的实质就是神灵的化身，就是真理、道路、生命，他的作工、说话都是神灵的直接发表，是神的亲自显现，所以，全能神就是道成肉身实际的神。



Como ha sido comprobado por hechos, la Iglesia de Dios

Todopoderoso llegó a existir totalmente como resultado de la obra de Dios de los últimos días y no fue establecida por ningún hombre. Ésta es la razón por la cual el pueblo escogido en la Iglesia de Dios Todopoderoso ora en nombre de Dios Todopoderoso, obedece Su obra y acepta todas las verdades expresadas por Él. Por lo tanto, es evidente que este pueblo elegido cree en Cristo, quien encarna en los últimos días, el Dios práctico, quien es el Espíritu materializado en la carne, en vez de creer en un hombre. Externamente, Dios Todopoderoso no es nada más que un Hijo ordinario del Hombre, pero en esencia, Él es la personificación del Espíritu de Dios y es la verdad, el camino y la vida. Su obra y Su palabra son la expresión directa del Espíritu de Dios y son la aparición de Dios en persona. Por lo tanto, 🙏🙏 Él es el Dios práctico quien ha encarnado.

一九九一年，道成肉身的全能神在中国显现作工，发表了数百万字的话语，作了末世审判从神家起首的工作，结束了恩典时代，开辟了国度时代，带来了天国降临的福音。全能神发表了洁净人类、拯救人类的一切真理，将圣经启示录中封闭的书卷彻底展开了，把神拯救人类六千年经营计划的奥秘完全揭示出来，如神经营人类的宗旨是什么，神拯救人类为什么作三步工作，末世神怎么作审判工作，道成肉身的奥秘，圣经的内幕，神独一无二的权柄，神的公义性情，神的圣洁，撒但是怎么败坏人类的，神是怎么拯救人类的，灾前被提的奥秘，得胜者是怎么作成的，各类人的结局、归宿，基督的国度怎么实现，等等，真是让人大开眼界、大饱眼福！全能神说：“在末世我展开我的书卷时（书卷指我口中的一切话，是指在末时说的话，都是我书卷的内容），我就把这个告诉你们。”（摘自《话在肉身显现·基督起初的发表·第一百一十一篇》）“末世的工作把耶和华作的工作、耶稣作的工作、人所不明白的所有那些奥秘都向人打开，以至于显明人类的归宿、人类的结局，结束在人类中间的全部拯救工作。末世这步工作是收尾的工作，务必得将人所不明白的奥秘都打开，让人

将这些奥秘都看透，心里全明白，这样才可各从其类。”（摘自《话在肉身显现·道成肉身的奥秘 四》）末世基督全能神发表的话语丰富，应有尽有，使人看见了基督的确就是真理、道路、生命，给人类带来了永远的生命之道，就是永生之道！

2. La comunicación : En 1991 Dios Todopoderoso encarnado apareció y comenzó a obrar en China. Él ha expresado varios millones de palabras y ha estado llevando a cabo la obra de juicio de los últimos días, comenzando con la casa de Dios. Él ha terminado la Era de la Gracia, comenzando la Era del Reino e introducido el evangelio de la llegada del reino del cielo. Dios Todopoderoso ha expresado todas las verdades para purificar y salvar a la humanidad, ha abierto meticulosamente el rollo sellado en el Libro de Apocalipsis en la Biblia, ha revelado completamente los misterios del plan de gestión de seis mil años sobre cómo Dios salva a la humanidad, tales como cuál es el propósito de la gestión de la humanidad por parte de Dios, por qué hay tres etapas en la salvación de la humanidad por parte de Dios, cómo realiza Dios la obra de juicio en los últimos días, el misterio de la encarnación, la verdadera historia de la Biblia, la autoridad única de Dios, el carácter justo de Dios, la santidad de Dios, cómo Satanás corrompe a la humanidad, cómo Dios salva a la humanidad, el misterio de ser arrebatado antes de los desastres, cómo se forman los vencedores, el destino final y el fin de varias categorías de personas, cómo se llevará a efecto el reino de Cristo, etc. ¡Realmente ha abierto nuevos horizontes y deleitado la vista de las personas! Dios Todopoderoso dice: “*Yo os diré esto cuando abra Mi rollo en los últimos días. (El rollo se refiere a todas las palabras que Yo he hablado, Mis palabras en los últimos días; el rollo contiene todo esto)” (Declaraciones y testimonios de Cristo en el principio)*. *“La obra en los últimos días deja al descubierto la de Jehová y la de Jesús así como todos los misterios no entendidos por el hombre. Además, revela el destino y el final de la humanidad, y concluye toda la obra de salvación en medio de la humanidad. Esta etapa de la obra en los últimos días pone fin a todo. Todos los misterios no entendidos por el hombre deben descifrarse para permitir al hombre obtener una perspectiva de los mismos y tener un entendimiento claro en su corazón. Sólo entonces puede el hombre ser dividido según sus tipos”* (‘El misterio de la encarnación (4)’ en “La Palabra manifestada en carne”). Las palabras expresadas por Dios Todopoderoso, Cristo de los últimos días, son abundantes, fructíferas y exhaustivas, permitiéndoles a las personas ver que Cristo ciertamente es el camino, la verdad y la vida y que Él trae a la raza humana el camino eterno de vida, el camino de vida eterna.

全能神教会是因主耶稣的再来——末后基督全能神的显现与作工而产生的，也是在全能神公义的审判与刑罚之下产生的，是由所有真心接受全能神末世作工、被神

的话语征服拯救的人组成的，完全是全能神亲自设立的，也是全能神亲自牧养、亲自带领的，绝对不是任何人能够设立的，这是全能神教会所有神选民公认的事实。

 La Iglesia de Dios Todopoderoso nació debido a la aparición y a la obra de Dios Todopoderoso, el retorno del Señor Jesús, Cristo de los últimos días, y también bajó Su juicio y castigo. La iglesia está compuesta por todos aquellos que verdaderamente aceptan la obra de los últimos días de Dios Todopoderoso y que son conquistados y salvados por la palabra de Dios. Fue completamente fundada por Dios Todopoderoso personalmente y Él personalmente la orienta y la pastorea; de ninguna manera fue establecida por ningún hombre. Éste es un hecho reconocido por todo el pueblo escogido en la Iglesia de Dios Todopoderoso.

神的末世作工应验了圣经中的预言，主耶稣曾应许我们他还要再来，今天全能神的作工应验了圣经的预言，全能神的作工是在主耶稣作工的基础上作的一步新的工作，并不是单独或者另外的一个教会。全能神教会是神亲自创建的，不是哪个人创建的。全能神教会是因着主再来的新时代的作工而产生的，是真心信神、等候主来的弟兄姊妹组成的。他们聚在一起祷告全能神的名，吃喝全能神的新说话，经历全能神的末世审判作工，全能神教会产生了。就像新约时代的教会是因着耶稣的作工产生的，刚开始并没有教堂，门徒传福音到哪里，一些人奉主耶稣的名在一起敬拜神，就组建了一处教会。

 La obra de Dios Todopoderoso de los últimos días se ha cumplido las profecías en la Biblia, el Señor Jesús nos prometió que regresaría, hoy por fin se ha cumplido. La obra de juicio de Dios Todopoderoso es una etapa de nueva obra que se basa en la obra del Señor Jesús, no es una iglesia separada. La Iglesia de Dios Todopoderoso fue completamente fundada por Dios Todopoderoso personalmente, y no fue establecida por ningún hombre. La Iglesia del Dios Todopoderoso es creada por la obra de la nueva era cuando el Señor regresa, Está compuesto por hermanos y hermanas que realmente creen en Dios y esperan que venga el Señor. Se reunieron para orar por el nombre de Dios Todopoderoso, comer y beber nuevas palabras de Dios Todopoderoso, experimentar el trabajo de juicio del tiempo del fin del Dios Todopoderoso, y nació la Iglesia del Dios Todopoderoso. Así como la iglesia en la era del Nuevo Testamento fue creada por la obra de Jesús, al principio no había iglesia. Dónde predicaron los discípulos el evangelio, Algunas personas adoraron a Dios en el nombre del Señor Jesús y formaron una iglesia.

神的每一次显现都会有新的教会产生，雅威时代，有了圣殿，人都在圣殿里面敬拜神。恩典时代主耶稣来了，就有了基督教，天主教，东正教等。今天全能神来了，产生了全能神教会，虽然神的新教会产生了，但神还是一位。

 Cada vez que Dios aparecía, se creaba una nueva iglesia. En la era de Yahvé, con el templo, la gente adoraba a Dios en el templo. Cuando el Señor

耶稣在恩典时代，有基督教、天主教和正统派。今天神已经来到，建立了神自己的教会。虽然建立了新的教会，但神仍然是同一个。

问题：全能神教会是另外的教派吗？

A：不是，全能神教会就是神自己的教会，是神亲自设立的教会。

B：这是另外一个教派

C：我不明白

🤔🤔 Pregunta: ¿Es la Iglesia de Dios Todopoderoso otra denominación?

A：No, la Iglesia de Dios Todopoderoso es la propia iglesia de Dios. Es una iglesia establecida por Dios mismo.

B：Esta es otra religión

C：no entiendo

😊😊 大家都回答的很好！正确答案是A，你们都是神的小羊🐑🐑🐑，感谢神把我们带到神的家，阿门！❤️❤️❤️

😊😊 muy bien sus respuestas, La respuesta correcta es A 🎁🎁. Todos ustedes son ovejitas de Dios🐑🐑🐑 y gracias a Dios por habernos traído a su casa, ¡Amén! ❤️❤️❤️

总结重点突出的地方：

1、全能神教会的产生是因为末世神的显现作工，使神的羊听到了神在说话，而接受、跟随全能神，因此全能神教会产生了；

2、我们现在每次聚会读的话语，都是末世全能神亲自发表的真理，这些真理绝对不是哪个人可以说出来的；

3、全能神教会是神亲自创建的，不是哪个人创建的。

🔥 1. La Iglesia del Dios Todopoderoso nació por la aparición y obra de Dios en los últimos días hizo que las ovejas de Dios oyeron que Dios estaba hablando, y aceptó y siguió al Dios Todopoderoso, por lo que nació la Iglesia del Dios Todopoderoso;

🔥 2. Las palabras que leemos en cada reunión ahora son las verdades publicadas por el Dios Todopoderoso de los últimos días. Estas verdades definitivamente no son para que nadie las diga;

🔥 3. La Iglesia del Dios Todopoderoso fue creada por Dios mismo, no por nadie.

4、天主教与全能神教会的关系

👉 La relación entre el catolicismo y la Iglesia de Dios Todopoderoso

天主教与全能神教会信的是同一位神。了解宗教历史的人都知道，以色列的犹太教是耶和华神作律法时代的工作以后产生的，基督教、天主教、东正教都是道成肉身

的主耶稣作了救赎工作以后产生的教会，全能神教会是神末世道成肉身作审判工作产生的教会。恩典时代读的是圣经新旧约，国度时代全能神教会读的是神末世的亲口发声《话在肉身显现》；天主教持守的是主耶稣在恩典时代作的救赎工作，全能神教会接受的是主耶稣的再来——全能神作的末世审判工作。天主教与全能神教会的区别就在于：天主教持守的是律法时代、恩典时代神所作的工作，全能神教会持守的是神末世所作的审判从神家起首的工作。

 Los que pertenecen al catolicismo y los que pertenecen a la iglesia de Dios Todopoderoso creen en el mismo Dios. Los que saben la historia saben: Después de que Yahvé hizo la obra de la Era de la Ley surgió el judaísmo, y más tarde el Señor Jesús hizo la obra de redención surgieron el cristianismo, el catolicismo y ortodoxa. Y hoy surgió la iglesia de Dios Todopoderoso por la obra de juicio de Dios encarnado en el tiempo final. En la Era de la Gracia leyeron la Biblia(El antiguo testamento y el nuevo testamento), en la Era del Reino, las personas de la iglesia de Dios Todopoderoso leen la expresión de Dios La Palabra manifestada en carne. El catolicismo aferra la obra de redención del Señor Jesús, la iglesia de Dios Todopoderoso acepta la segunda venida del Señor Jesús, la obra del juicio de Dios Todopoderoso en el tiempo final. La diferencia entre la iglesia católica y la iglesia de Dios Todopoderoso es: La iglesia católica aferra la obra de la Era de la Ley y la Era de la Gracia, la iglesia de Dios Todopoderoso habla y experimenta la obra del juicio comienza por la casa de Dios en el tiempo final.

天主教与全能神教会之间的区别，就如天主教与犹太教之间的区别一样：恩典时代主耶稣在旧约律法时代工作的基础上作了一步救赎人类的工作，但犹太教的祭司长、文士、法利赛人却不认识主耶稣就是耶和华所道成的肉身，就是他们等待的弥赛亚，他们顽固持守旧约耶和华神颁布的律法与诫命，并把拯救人类的仁慈的主耶稣钉在了十字架上，触犯了神的性情，神便将所有持守旧约律法的犹太教淘汰，将神的救恩转向了外邦，外邦人接受、跟随了主耶稣之后，形成了新约教会，也被称为天主教；而那些只持守耶和华神在旧约律法时代的工作却拒绝主耶稣救赎工作的犹太人，他们的组成被称为犹太教。

由此可见，天主教与全能神教会所信的都是一位神——创造天地万物的主，只是人所持守的神的名不同、神的作工不同：全能神教会持守的是神在国度时代的新名，接受的是神在末世所作的最新工作；天主教所持守的是神在恩典时代的名，接受的是神在以往时代中所作的旧工作。这就是天主教与全能神教会最主要的区别，但所信的都是一位神——创造天地万物的独一真神，这是任何人无法歪曲、无法否认的事实！

 La diferencia entre la iglesia católica y la iglesia de Dios Todopoderoso es como la diferencia entre la iglesia católica y el judaísmo. En la Era de la Gracia el Señor Jesús hizo la obra de redención se basó en la Era de la Ley, pero los

sacerdotes, escribas, fariseos del judaísmo no conocían que el Señor era la encarnación de Yahvé, era el Misella el que esperaban ellos. Aferraron de las leyes y mandamientos e incluso crucificaron al Señor en la cruz, ofendieron el carácter de Dios, y Dios abandonó a todo el judaísmo que aferraba las leyes, en el mismo tiempo Dios empezó a salvar a los gentiles, a ellos aceptaron y siguieron al Señor y más tarde formó la iglesia en el nuevo testamento, fue llamado catolicismo. Aquellos judíos sólo aferraban la obra de la Era de la Ley en el antiguo testamento y rechazaban la obra de redención de Jesús, su grupo fue llamado judaísmo.

Por eso, se puede ver que tanto la Iglesia Católica como la Iglesia de Dios Todopoderoso creen en un solo Dios: el Señor que creó los cielos y la tierra y todas las cosas, pero el nombre de Dios por el que la gente ora es diferente, y la obra de Dios es diferente: La Iglesia de Dios Todopoderoso ora el nuevo nombre de Dios en la era del reino, acepta la última obra realizada por Dios en el tiempo final; la Iglesia Católica mantiene el nombre de Dios en la Era de la Gracia y acepta la obra antigua hecha por Dios en eras anteriores. Esta es la principal diferencia entre la Iglesia Católica y la Iglesia de Dios Todopoderoso, pero todos creen en un solo Dios, el único Dios verdadero que creó los cielos y la tierra y todo. ¡Este es un hecho que nadie puede distorsionar y negar!

全能神教会是因神第二次道成肉身的显现与作工而产生的，完全是末后基督——全能神亲自设立的，也是全能神亲自带领和牧养的，不是由哪一个人创建的，所以不属于任何一个派别。全能神教会的头就是基督，基督是教会的头，我们信的是道成肉身实际的神，是成就话在肉身显现的神，我们顺服的是神，不是顺服哪个带领执事。各宗派是因着人对《圣经》的看法、解释和领受不同而产生的，所以各宗各派都有创始人，都让信徒学习、继承他们的领受和人所总结的知识、理论，无论哪个教派都是人在掌权。人不能作带领整个人类的工作，更不能作征服、拯救人类的工作，只有神能作开辟时代、结束时代的工作。就如两千年前耶稣开辟恩典时代的工作时，并不是创建了一个派别，而是开展了一个新的时代，使律法下各个教派中真心信神、寻求真理的人都归于一。如今也是一样，全能神在末世作的是万教归一的工作，各宗各派真心信神的人都将归服在全能神的名下。

La Iglesia de Dios Todopoderoso fue creada por la aparición y obra de la segunda encarnación de Dios. Fue completamente establecida por el Cristo de el tiempo final, Dios Todopoderoso, y dirigida y pastoreada por el mismo Dios Todopoderoso. No fue creada por nadie. Por lo tanto, no pertenece a ninguna religión. La cabeza de la Iglesia de Dios Todopoderoso es Cristo, y Cristo es la cabeza de la iglesia. Creemos en el Dios encarnado y práctico, el Dios que ha cumplido el hecho de la palabra manifestada en la carne, y obedecemos a Dios, no a ningún líder o diácono. Cada denominación surge de los diferentes puntos de vista, interpretaciones y aceptación de la "Biblia" de las personas.

Por lo tanto, cada denominación tiene sus fundadores, lo que permite a los creyentes aprender y heredar sus conocimientos y teorías resumidas por las personas, independientemente de qué religión o denominación es, se encuentran que las personas toman el poder. El hombre no puede hacer la obra de dirigir a toda la humanidad, y mucho menos la obra de conquistar y salvar a la humanidad, sólo Dios puede hacer la obra de iniciar y terminar la era. Al igual que cuando Jesús abrió la Era de la Gracia hace 2.000 años, no creó una religión o denominación, sino que lanzó una nueva era, reuniendo a aquellos que creen sinceramente en Dios y buscan la verdad de todas las denominaciones bajo la ley. Es lo mismo ahora, Dios Todopoderoso está haciendo la obra de unir a todas las religiones en el tiempo final, y todas las personas de todas las denominaciones y denominaciones que creen sinceramente en Dios serán puestas bajo el nombre de Dios Todopoderoso.

全能神教会的多数人都是从基督教、天主教等各宗各派里信主多年的人中转过来的，他们都明白圣经，接受全能神的末世作工后就在各宗各派中见证主耶稣已经回来了，就是全能神，发表真理作了末世审判的工作。有许多人因着看见了全能神的话都是真理，正是神的声音，就都接受了全能神，这些人就是第一批被提到神宝座前的人。现在，全能神的话语已经公布在网上面向世界，各种见证神末世作工的影视作品也越来越多，各国各方越来越多的人都在寻求考察后接受了全能神的末世作工，这就应验了圣经中的预言「万民都要流归这山」(以赛亚书2:2)，最终所有真心信神的人都要归向全能神，这是大势所趋，因为这是神早已计划好的，是神的命定，无人能改变得了！正如全能神说：「我民必听我音，凡是真心爱我的人必会回归我的宝座之前的！」(摘自《话在肉身显现·神向全宇的说话·第一篇》)

La mayoría en la Iglesia de Dios Todopoderoso son personas de diferentes grupos y denominaciones que han creído en el Señor por muchos años. Todas comprenden la Biblia y, en estos diversos grupos y denominaciones, testifican que el Señor Jesús ha venido, que Él es Dios Todopoderoso y que Él ha llevado a cabo la obra de juicio de los últimos días. Como resultado de ver que las palabras de Dios Todopoderoso son la verdad y la voz de Dios, muchas personas llegan a aceptar a Dios Todopoderoso. Ellas son el primer grupo de personas que han sido arrebatadas para Dios. La Iglesia de Dios Todopoderoso nació de personas provenientes del cristianismo, catolicismo y otros grupos y denominaciones que aceptaron el nombre de Dios Todopoderoso. Hoy en día, la mayoría de las personas de diversos grupos y denominaciones han comenzado a investigar la obra de Dios Todopoderoso de los últimos días, cumpliendo así la profecía en la Biblia de que “confluirán a él todas las naciones” (Isaías 2:2). En última instancia, todos los que verdaderamente creen en Dios volverán a Dios Todopoderoso; esto es inevitable, ya que así fue planeado por Dios desde hace mucho tiempo; ies el decreto de Dios y nadie

puede cambiarlo! “Mi pueblo seguramente escuchará Mi voz, y todos y cada uno de los que me aman realmente sin duda regresarán ante Mi trono”

两千年前耶稣来的时候有没有说自己是属于哪个教派的？(没有)耶稣就是建立他自己的教会，来找跟随他的人，哪一个教派都不属于；同样，今天全能神来了也是不属于任何教派，神只是来找属神的羊，把属神的人带回神的家中，所有接受神末世作工的人的集合就产生了教会，教会里是基督掌权，这就是今天全能神教会的产生。现在全能神教会不仅仅面对天主教传福音，也不是仅仅面对基督教传福音，而是面向各国各方传扬神的福音，哪里有神的羊哪里就有神的福音，到哪个教派都是把神的羊给找回来，所以全能神教会没有教派的说法。

 ¿Dijo Jesús a qué religión pertenecía cuando llegó hace dos mil años?
 (No) Jesús estableció Su propia iglesia para encontrar personas que lo siguieran. Él no pertenecía a ninguna religión ni denominación. De manera similar, la venida del Dios Todopoderoso hoy no pertenece a ninguna religión ni denominación, Dios simplemente vino para encontrar las ovejas de Dios y traer al pueblo de Dios de regreso a la casa de Dios. La unidad de todas las personas que aceptaron la obra de Dios en el tiempo final dio origen a la iglesia. En la iglesia, Cristo toma el poder. Este es el nacimiento de la Iglesia de Dios Todopoderoso hoy. Ahora la Iglesia de Dios Todopoderoso no solo se enfrenta a la Iglesia Católica para predicar el evangelio del reino, ni se enfrenta solo al cristianismo para predicar el evangelio, sino para predicar el evangelio de Dios a todos los países y a todas las partes. Dondequiera que estén las ovejas de Dios, está el evangelio de Dios. No importa a qué denominación predicamos el evangelio, es para buscar las ovejas de Dios para que regresen a la casa de Dios. Por lo tanto, la Iglesia de Dios Todopoderoso no pertenece a ninguna religión ni denominación.

全能神教会和天主教有什么区别呢？

A: 是属于信了另外一个教派，另外一位神。

B: 是天主耶稣第二次再来建立的教会，而是神自己的教会

C: 不清楚。

 Pregunta: ¿Cuál es la diferencia entre la Iglesia de Dios Todopoderoso y catolicismo?

 A: Pertenece a otra denominación, a otro Dios.

 B: Es la iglesia fundada por la segunda venida del Señor Jesús. Es la propia iglesia de Dios.

 C: No estoy seguro.

5、弟兄姊妹，最近有的弟兄姊妹问我一个问题：我们接受了全能神的福音，到了全能神教会，是不是背叛了主耶稣，是不是离开了天主教？

 Hermanos y hermanas, algunos hermanos y hermanas me han hecho recientemente una pregunta: Habiendo aceptado el Evangelio de Dios Todopoderoso y yendo a la Iglesia de Dios Todopoderoso, ¿hemos traicionado al Señor Jesús y dejado el catolicismo? 

“从耶和华到耶稣，从耶稣到这步所作的，三步工作贯穿下来是一部完整的经营，都是一位灵作的工作。从创世以来神一直在作工经营人类，他是初也是终，他是首先的也是末后的，他是开展时代的也是结束时代的。三步作工时代不同，地点不同，的的确确是一位灵作的，凡是将三步工作分割开来的都是抵挡神的。现在你务必得明白从第一步到现在所作的工作是一位神作的，是一位灵作的工作，毫无疑问。——摘自《话在肉身显现·作工异象 三》

 Dios Todopoderoso dice: *Desde la obra de Jehová a la de Jesús, y desde la de Jesús a la de la etapa actual, las tres etapas cubren la totalidad de la amplitud de la gestión de Dios, y todas ellas son la obra de un mismo Espíritu. Desde que creó el mundo, Dios siempre ha estado obrando para gestionar a la humanidad. Él es el principio y el fin, el primero y el último, y Aquel que inicia una era y quien lleva la era a su fin. Las tres etapas de la obra, en diferentes eras y distintos lugares, han sido llevadas a cabo con seguridad por un solo Espíritu. Todos los que separan estas tres fases se oponen a Dios. Ahora, debes entender que toda la obra desde la primera etapa hasta hoy es la obra de un Dios, un Espíritu, y de esto no cabe la menor duda*.

弟兄姊妹，很多教会的教友们都会问我，我们接受了全能神的福音，我们到了全能神教会，是不是就是背叛了主耶稣，是不是离开了天主教？我知道大家每一个人都担心自己离开神，背叛了天主。这也是我刚接受这个福音的时候最担心的事情。当时因为这些事情我也曾离开过小组，也不愿意跟弟兄姊妹更多的交流，但是我的心里就一直很难过，我感觉我跟全能神教会的弟兄姊妹一起学习全能神的话，我明白了很多以往不知道的奥秘，也对神有了更多的认识，我觉得自己跟神更加的亲近了，以往很多的疑惑都得到了解决，这是以往从来没有过的感觉，我越想越难过。

 ¡Hermanos y hermanas! Muchos miembros de la iglesia me preguntarán si hemos aceptado el evangelio de Dios Todopoderoso, y cuando llegamos a la Iglesia de Dios Todopoderoso, ¿traicionamos al Señor Jesús o abandonamos la Iglesia Católica?  Sé que todo el mundo está preocupado por dejar a Dios y traicionar a Dios. Esto también fue lo que más me preocupó cuando acepté el evangelio por primera vez. En ese momento, también dejé el grupo por estas cosas, y no estaba dispuesto a comunicarse más con los hermanos y hermanas, pero siempre estaba triste en mi corazón. Sentí que aprendí las palabras de Dios Todopoderoso junto con los hermanos y hermanas de la Iglesia de Dios Todopoderoso, entendió muchos misterios que no conocía en el pasado también han ganado más conocimiento de Dios. Sentía que me estoy acercando a Dios. Muchas dudas en el pasado se han

resuelto. Este es un sentimiento que nunca había tenido antes. Cuanto más lo pensaba, más triste me sentía.

后来我就回想和弟兄姊妹一起学习的神的话，也祷告神，愿神开启我，让我知道这个到底是不是神的道。后来我就想到全能神说的，这次神来了是道成肉身，是主耶稣回来了，道成肉身就是神的灵穿上一个普通的肉身，这个肉身就像人的衣服，但是灵还是一个灵，主耶稣的灵是神自己，全能神的灵也是神自己，他们是一位神。天主教是主耶稣在恩典时代自己建立的教会，全能神教会是主耶稣的再来全能神在国度时代建立的神自己的教会，是带领人进入天国的教会。还是神自己的教会，只是我们都在国度时代了，我们首先跟上了神的脚踪，是最蒙神称许的。跟上全能神的教会是蒙了神最大的祝福，才有机会得洁净进入神得国度。想到这里我就觉得接受全能神的福音没有错，我是跟上了神的新工作。

Más tarde, recordé las palabras de Dios que había aprendido con mis hermanos y hermanas, y rezé a Dios, que Dios me ilumine y me haga saber si este es el camino de Dios o no. Más tarde, pensé en lo que dijo Dios Todopoderoso, esta vez Dios se encarnó es el Señor Jesús regresó. Encarnación significa que el espíritu de Dios se reviste de una carne ordinaria. Esta carne es como ropa humana, pero el espíritu sigue siendo un espíritu. El espíritu del Señor Jesús es Dios mismo, el espíritu de Dios Todopoderoso es también Dios mismo, Son un solo Dios. La Iglesia Católica es la Iglesia del Señor Jesús mismo establecida en la Edad de la Gracia, y la Iglesia de Dios Todopoderoso es la Iglesia de Dios mismo establecida por el regreso del Señor Jesús, Dios Todopoderoso en la Edad del Reino, la Iglesia que conduce a las personas al Reino de los Cielos. Sigue siendo la propia iglesia de Dios, sólo que todos estamos en la Era del Reino. Somos los primeros en seguir los pasos de Dios y somos los más aprobados por Dios. Seguir la Iglesia de Dios Todopoderoso es la mayor bendición de Dios y nos da la oportunidad de ser limpiados y entrar en el Reino de Dios. Pensando en esto, sentí que no hay nada de malo en aceptar el evangelio de Dios Todopoderoso. Me he mantenido al día con la nueva obra de Dios.

弟兄姊妹给我举例子说，我们今天跟随全能神教会就像我们的第一任教宗彼得跟随天主教是一样的道理。当时人都是世代信奉雅威的，没有人敢不遵守律法或者信别的教会，因为这是叛教的事，所以当时的所有的神父和祭司长都不跟随主耶稣的天主教，直到今天还停留在犹太教，但是我们的教宗彼得因着听懂了主耶稣的说话就是神的话而认出了主耶稣就是雅威，就是基督，而跟上了神的脚踪，不但没有背叛雅威反而是跟上了神的新作工，最终蒙主耶稣的称许来牧养各个天主教，那些没有跟上天主的脚踪的人还停留在犹太教，是背叛了主耶稣背叛了雅威，受到了神的惩罚。今天我们都信仰天主教的，我们也有当年法利塞人的顾虑，我们跟随了全能神的新工作是不是背叛了我们的天主呢，从我们的教宗能蒙神称许的事上看很

显然不是，我们跟上了全能神的新作工，接受全能神自己的教会是蒙神称许的事，是我们离进入天国又近了一步。

 Los hermanos y hermanas me dieron el ejemplo de que hoy seguimos a la Iglesia de Dios Todopoderoso del mismo modo que nuestro primer Papa Pedro siguió a la Iglesia Católica. La gente de aquel tiempo era toda creyente en Yahvé de generación en generación, y nadie se atrevía a desobedecer la Ley o a creer en otra iglesia, pues era un asunto de apostasía, por lo que todos los sacerdotes y principales líderes de aquel tiempo no siguieron la religión católica del Señor Jesús, y permanecen en el judaísmo hasta el día de hoy. Pero nuestro Santo Padre Pedro, que reconoció al Señor Jesús como Yahvé, el Cristo, porque entendió que sus palabras eran las palabras de Dios, siguió las huellas de Dios, y en lugar de traicionar a Yahvé, siguió la nueva obra de Dios, y finalmente fue aprobado por el Señor Jesús para pastorear la Iglesia Católica, mientras que los que no siguieron las huellas de Dios se quedaron en el judaísmo, traicionaron al Señor Jesús y a Yahvé, y fueron castigados por Dios. Hoy todos somos católicos y tenemos las mismas preocupaciones que tenían los fariseos de entonces, si estábamos traicionando a nuestro Dios al seguir la nueva obra del Dios Todopoderoso. Hemos seguido la nueva obra de Dios Todopoderoso, y aceptar la propia Iglesia de Dios Todopoderoso es algo que está aprobado por Dios y es un paso más cerca de entrar en el Reino de los Cielos.

通过弟兄姊妹的交通，我明白了，全能神就是神自己，接受全能神的作工，参加全能神教会的教会生活，吃喝全能神的话，不是背叛神，不背叛天主教，而是聪明的童女跟上了神的工作，是神称许的事情。

 A través de la comunión de mis hermanos y hermanas, comprendí que Dios Todopoderoso es Dios mismo. Aceptar la obra de Dios Todopoderoso, participar en la vida de la Iglesia de Dios Todopoderoso, estudiar las palabras de Dios Todopoderoso no es traicionar a Dios ni al catolicismo, sino que son vírgenes prudentes que siguen la obra de Dios, algo que Dios aprueba.

弟兄姊妹，大家还记得彼得离开律法的教会跟随主耶稣的时候，说了什么话嘛？“主啊，你有永生之道，我们还跟从谁呢？”弟兄姊妹，彼得知道我们跟随神最应该注重的是得真理，得着真理就得着永生之道了，所以彼得跟随主耶稣是最聪明的人。

 Hermanos y hermanas, ¿recuerdan lo que dijo Pedro cuando dejó la iglesia de la era de la ley para seguir al Señor Jesús? ? "Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de vida eterna." 😊 Hermanos y hermanas, Pedro sabía que lo más importante en lo que debemos centrarnos cuando seguimos a Dios es ganar la verdad, y cuando ganamos la verdad, ganamos el camino a la vida eterna, por lo que Pedro fue la persona más sabia en seguir al Señor Jesús.

现在全能神来了，发表了数百万字的真理，把人脱离罪，蒙拯救得永生的路都告诉人了。全能神能发表真理，能作拯救人的工作，他就是神自己，我们跟随上神的新工作，我们才能得到神的拯救，我们才是和彼得一样聪明的人，如果我们认为信全能神是背叛天主教，这就像当初的法利赛人一样，这就是在抵挡末后的基督，永远不能得到神的拯救还会被神惩罚。😢😢

👉 Ahora Dios Todopoderoso ha venido y ha expresado millones de palabras de verdad, diciendo a la gente el camino para salvarse del pecado y tener vida eterna. El Dios Todopoderoso puede expresar la verdad y hacer la obra de salvación. Es Dios mismo, y sólo cuando seguimos la nueva obra de Dios podemos ser salvados por Dios, y somos tan sabios como Pedro.👍 Si pensamos que creer en Dios Todopoderoso es una traición al catolicismo, somos como los fariseos de entonces, nos resistimos al Cristo de los últimos días y nunca seremos salvados por Dios y seremos castigados por Él.



弟兄姊妹，现在我们一起回答一个问题，来到全能神教会是不是背叛天主教？

A: 不是

B: 是

C: 我不知道

❓❓ Hermanos y hermanas, respondamos ahora juntos a una pregunta:
¿Venir a la Iglesia de Dios Todopoderoso es una traición al catolicismo?

A: No

B: Sí

C: No lo sé

非常好，这个问题非常关键，我希望大家都能够从心里明白，这样我们才能坚定的跟随神到最终，接受神末世的拯救。如果你们有任何疑问，可以随时告诉我们！



Muy bien, esta pregunta es muy crucial y espero que todos podamos entenderla en nuestros corazones para que podamos seguir firmemente a Dios hasta el final y recibir la salvación de Dios en los últimos días. Si tiene alguna pregunta, no dude en hacernosla en cualquier momento. 😊😊



？？有的弟兄姊妹问为什么有时会看到全能神教会的视频写的是基督教的视频，基督教的见证等等？全能神教会是基督教吗？要明白这个问题，首先我们得明白，什么是真正的基督教！

？？Algunos hermanos y hermanas han preguntado por qué a veces ven videos de la Iglesia de Dios Todopoderoso y están escritos como videos cristianos, testimonios cristianos, etc. ¿Es la Iglesia de Dios Todopoderoso cristianismo? Para entender esta pregunta, primero tenemos que entender qué es el verdadero cristianismo.

主耶稣是道成肉身的神，称为基督，全能神是主耶稣的再来，是神第二次道成肉身，更是末后的基督。那全能神教会制作的视频称为基督教的视频，这是合适的，但是这里说的基督教不是一个教派，而是指末世基督全能神亲自带领的教会说的。

再一次强调。重要的事情说三遍  ，这里说的基督教不是一个教派，而是指末世基督全能神亲自带领的教会说的。这里说的基督教不是一个教派，而是指末世基督全能神亲自带领的教会说的。

简单的说就是，基督的教会制作的视频、电影，称为基督教视频，基督教电影这太合适了。

 El Señor Jesús es el Dios encarnado, llamado Cristo, y el Dios Todopoderoso es la venida del Señor Jesús y la segunda encarnación de Dios, y además el Cristo de los últimos días. Es apropiado que el vídeo producido por la Iglesia de Dios Todopoderoso se llame vídeo cristiano, pero el cristianismo del que se habla aquí no es una denominación, sino como la Iglesia dirigida por el propio Cristo Dios Todopoderoso en los últimos días.  Una vez más. Lo importante hay decir tres veces  ，el cristianismo del que se habla aquí no es una denominación, sino que se refiere a la Iglesia de Cristo en los últimos días dirigida por el propio Dios Todopoderoso. Aquí está escrito cristiano del que se habla no es una denominación, sino que se refiere a la Iglesia de Cristo en los últimos días dirigida por el propio Dios Todopoderoso. Significa simplemente que la iglesia de Cristo produce videos, películas, llamados videos cristianos, películas cristianas, lo cual es muy apropiado.

感谢神的带领，今天我们学习到这里就结束了，现在我们都知道了全能神就是天主的再来，过两天我们就可以去全能神教会的小组了，这就是回到了神的家中，被提到神的宝座前了，愿神祝福你们！阿门！

Gracias a Dios por su guía, este es el final de nuestro estudio por hoy, ahora todos sabemos que Dios Todopoderoso es el regreso de Dios, en dos días podemos ir a los grupos de la Iglesia de Dios Todopoderoso, esto es regresar a la casa de Dios y ser arrebatado ante el trono de Dios, ¡que Dios los bendiga! ¡Amén!

Preguntas

🍄 3. ¿Con qué hace la obra de juicio Dios Todopoderoso? ¿Expresa la verdad para eliminar los pecados del hombre o hace los milagros?

✍ 4. Hermanos, ¿puedes escribir los nombres de las 3 etapas?

❓ 5.* ¿Qué es la expresión “todas las denominaciones se convierten en una”?*

🍎 A. Después de escuchar las palabras de Dios Todopoderoso todos los que verdaderamente creen en Dios y tienen sed de la verdad han afirmado que Dios Todopoderoso es el regreso del Señor Jesús y han aceptado la obra y aparición de Dios Todopoderoso y se han presentados delante del Creador, Dios Todopoderoso.

🍋 B. Al final cada denominación pertenece al cristianismo.

🍒 C. Finalmente cada religión pertenece al católico.

🍎 6. ¿Cuál es el nombre de Dios en cada etapa? ¿Aceptar el nuevo nombre de Dios Todopoderoso es traicionar al Señor Jesús?

🙏 7. ¿Hoy en día cuál es el nombre de Dios cuando oremos?

🚩 8. ¿En los últimos días Dios Todopoderoso en qué país nació para hacer Su obra? ¿Por qué Dios ha hecho carne en este país?

9. 🤔🤔 *Si algún día usted ha visto los rumores acerca de la iglesia de Dios Todopoderoso, o sea en nuestra familia o los sacerdotes nos dicen que estamos equivocados, no permita que usted investigue más la obra de Dios Todopoderoso, y qué hace usted?*

❤️ 10. 🤔🤔 ¿Cuál es el género de la encarnación de Dios Todopoderoso esta vez? ¿Es hombre o mujer? ¿Por qué?

11. 🤔🤔 ¿Puede aceptar que Dios se encarnó en una imagen de mujer en la segunda venida de Dios? ¿Todavía tienes alguna duda?